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SECRETARIA EJECUTIVA. 

Acta de la Sesion Extraordinaria del dia 06 de mayo de 2024 

En la ciudad de Monterrey, capital del estado de Nuevo Leon, siendo las dieciocho horas del dia 

lunes seis de mayo de dos mil veinticuatro. se llevo a cabo la Sesion Extraordinaria en modalidad 

en linea, contande con la asistencia de siete Consejeras y Consejeros Electorales, quienes 

integraron el quérum de ley, asi como el Secretario Ejecutivo y diez representantes de partido 

politico acreditados ante el Consejo de este Instituto Electoral. 

Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco; 

Consejera Presidenta del Consejo General. 

y las Consejeras y Consejeros Electorales: 

Lic. Rocio Rosiles Mejia; 

Mtro. Alfonso Roiz Elizondo; 

Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo: 

Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza: 

Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez; 

Lic. Alejandra Esquivel Quintero; 

Ademas, estuvieron presentes las personas representantes de los Partidos Politicos: 

Lic. Daniel Galindo Cruz, del Partido Accion Nacional; 

Dr. Juan Manuel Esparza Ruiz, del Partido Revolucionario Institucional; 

Lic. Jahaziel Israel Sepulveda Canti, del Partido de la Revolucion Democratica; 

Mtro. Obet Beltran Moreno, del Partido del Trabajo; 

Mtro. Aram Mario Gonzalez Ramirez, del Partido Movimiento Ciudadw 

Lic. Horacio Ervey Flores Flores, del Partido Morena; 

Lic. J. Guadalupe Lépez Lopez, del Partido Vida NL; %\ 
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Lic. Walter Gonzalez Vargas, del Partido Esperanza Social nl; 

Lic. Irasema Lilian Garcia Ruiz, del Partido Liberal; 

Lic. Roberto Regalado Calamaco, del Partido Encuentro Solidario Nuevo Ledn; 

Asi como del Mtro. Martin Gonzalez Mufioz, Secretario Ejecutivo. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muy buenas tardes, siendo las seis horas con cuatro minutos del dia seis de mayo de dos mil 

veinticuatro, damos inicio a esta sesion de caracter extraordinaria. solicito al Mtro. Martin 

Gonzalez Muioz desahogar los dos primeros puntos del orden del dia. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufoz. — Con mucho gusto Presidenta. Muy 

buena tarde. El primer punto es el registre de asistencia y declaracion de quérum. Les informo que 

existe quorum legal para sesionar y, por lo tanto, los acuerdos que llegaren a tomarse en esta sesion 

seran validos. Como segundo punto tenemos la lectura y aprobacion en su caso, del proyecto del 

orden del dia que es el siguiente: 

1. Registro de asistencia y declaracion de quorum. 

2. Lectura y aprobacién en su caso, del orden del dia. 

3. Proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participacion 

Ciudadana de Nuevo Ledn, mediante el cual se otorga respuesta al escrito de consulta \ 

presentado por el Partido Accion Nacional, relacionado con la asignacion de Diputaciones 

por el principio de representacion proporcional. 

4. Proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participacion 

Ciudadana de Nuevo Leon. por el que se resuelve la solicitud de sustitucion de una 

candidatura para integrar el Ayuntamiento de Los Herreras, presentada por el Partido Verde 

Ecologista de México. 

   

    

n
 Proyecto de resolucion del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de\, 

Participacion Ciudadana de Nuevo Ledn, por el que se resuelve lo relativo al procedimient 

sancionador en materia de transparencia, identificado con el expediente PSTPP-07-2024. 

Es el orden del dia para esta sesion. 

  

—/ Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carras 

Muchas gracias Secretario, jalguien tiene algin comentario sobre el orden del dia?, al no haber {{[U“ 

comentarios, solicito al Secretario lo someta a votacion. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. Hy 

consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacion del proyecto del orden D 

dia, quienes estén por la afirmativa favor de levantar la mano. Ha quedado aprobado el orden del 

dia. 

— 
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Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Continuamos con el tercer punto del orden del dia que corresponde al proyecto de acuerdo 

mediante el cual se otorga respuesta a la consulta presentada por el Partido Accion Nacional 

relacionada con la asignacion de Diputaciones por representacion proporcional. Solicito al Mtro, 

Martin Gonzalez Mufloz dé lectura a la sintesis correspondiente. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con gusto Presidenta. “El 16 de abril 

de 2024, se recibid un escrito signado por el representante propietario del Partido Accion Nacional, 

por el cual solicité una consulta respecto a la forma en que se asignaran las curules de 

representacion proporcional en caso de no contar con un namero suficiente de candidaturas en su 

lista de formulas registradas por el principio de mayoria relativa, las cuales, no habiendo obtenido 

el triunfo en sus distritos, hubieren logrado el mayor porcentaje de votos a favor de sus partidos 

sistema conocido como “mejores perdedores”, lo anterior, después de haber sido designadas sus 

diputaciones plurinominales. Al respecto, del analisis de la normatividad electoral, se advierte que 

estas no contemplan algiin procedimiento que se seguird en caso de que se presente lo sefialado 

por el Partido Accién Nacional en su escrito de consulta. En ese sentido, en el proyecto de acuerdo 

se propone el procedimiento que se seguira por este Consejo General para ese supuesto, por lo que 

se indica que se aplicarda un criterio andlogo al previsto en la normativa electoral para la 

designacion de las formulas plurinominales que hubiesen sido postuladas por ambos principios y 

cuenten con suplencias distintas. Esto es, cuando un partido politico cuente con curules de 

representacion proporcional sin asignar, y el mismo va no tenga formulas en su lista de mejores 

perdedores, dicho cargo debera de ser cubierto con la suplencia de la formula de mejores 

perdedores o de la lista plurinominal, segin sea necesario, para cubrir el género que corresponda 

en orden de prelacion para la integracion del Congreso del Estado de Nuevo Ledn. En tal virtud se 

presenta a consideracion de este Consejo General el proyecto de acuerdo en los términos antes 

  

expuestos.” 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias Secretario, ;hay algiin comentario sobre el proyecto?, al no haber comentarios, 

solicito al Secretario lo someta a votacion. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. Se 

consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacion del proyecto de acuerdo 

mediante el cual se otorga respuesta al escrito de consulta presentado por el Partido AC@ 

Nacional, relacionado con la asignacion de Diputaciones por el principio de representacion 

proporcional. Favor de manifestar el sentido de su voto al escuchar su nombre ;Mtra. Beatriz ¢‘ 

Adriana Camacho Carrasco? 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. —y 

favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. - ;Lic. Rocio Rosiles Mejia? 
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Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzidlez Muiioz. —; Mtro. Alfonso Roiz Elizondo? 

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Roiz Elizondo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ; Mtro. Carlos Pifia Loredo? 

Consejero Electoral, Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Mtra. Martha Martinez Garza? 

Consejera Electoral, Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Lic. Guadalupe Téllez Pérez? 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — En contra del proyecto por 

considerar, bueno, anunciando que emitiré un voto particular. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Lic. Alejandra Esquivel Quintero? 

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Ha quedado aprobado por mayoria, con 

el voto en contra de la Consejera Guadalupe Téllez Pérez; quien anuncia la presentacion de un 

voto particular. (Se anexa a la presente el documento integro antes mencionado, como Anexo 

Nimero Uno). 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. - 

Muchas gracias. El cuarto punto del orden del dia corresponde al proyecto de acuerdo por el que 

se resuelve la solicitud de sustitucion de una candidatura para integrar un ayuntamiento presentada 

  

por el Partido Verde Ecologista de México. Solicito a la Lic. Guadalupe Téllez Pérez dé lectura a 

la sintesis correspondiente. 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — Gracias Conscjera Presidenta. “F 

03 de abril de 2024, este Consejo General aprobd el registro de la planilla postulada por el Partido 

Verde Ecologista de México para la integracion del Ayuntamiento de Los Herreras. Ahora bien, el 

pasado 01 de mayo del afio en curso, la persona postulada por dicha entidad politica para la Cua/r_@g,, t AN 

Regiduria Propietaria del municipio de Los Herreras presentd y ratificéd un escrito por c@ua}//. 

renuncio a dicha candidatura. Por lo anterior, en esa misma fecha el Partido Verde Ecologisti-dc 

México presentd diversa informacion relativa a la solicitud de sustitucion respectiva, misma que N({} 

se considera procedente, pues la persona postulada retine los requisitos establecidos en la 

Constitucion Local y la Ley Electoral para el Estado. Ademas. se observa que el partido contin 

cumpliendo con las reglas de paridad de género y grupos en situacion de vulnerabilidad. Por tal 

motivo, en el proyecto propuesto se propone aprobar la renuncia interpuesta, asi como el registro 
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por sustitucion respectivo. En tal virtud se presenta a consideracion de este Consejo General el 

proyecto de acuerdo en los términos expuestos.”™ Es cuanto. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias, jalguien tiene comentarios sobre el proyecto?, al no haber comentarios, solicito 

al Secretario lo someta a votacion. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. Se 

consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacion del proyecto de acuerdo 

por el que se resuelve la solicitud de sustitucion de una candidatura para integrar el Ayuntamiento 

de Los Herreras, presentada por el Partido Verde Ecologista de México. Favor de manifestar el 

sentido de su voto al escuchar su nombre ;Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco? 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — A 

favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. - ;Lic. Rocio Rosiles Mejia? 

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Mufioz. — ; Mtro. Alfonso Roiz Elizondo? 

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Roeiz Elizonde. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Mtro. Carlos Pifia Loredo? 

  

Consejero Electoral, Mtro. Carlos Alberte Pinia Loredo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. - ; Mtra. Martha Martinez Garza? 

Consejera Electoral, Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza. — A favor. 

Scerctario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Lic. Guadalupe Téllez Pérez? 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Lic. Alejandra Esquivel Quintero? .
 

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. — Ha quedado aprobado por unanimidad 

2 (Se anexa a la presente el documento integro antes mencionado, como Anexo Numero Dos). 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Continuamos con el quinto punto del orden del dia que corresponde al proyecto de resolucic 

< relativo a un procedimiento sancionador en materia de transparencia. Solicito a la Lic. Alejandra~ 

Esquivel Quintero dé lectura a la sintesis correspondiente. 
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Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — Gracias Conscjera Presidenta. “El 14 

de marzo de 2024, se recibié un oficio por parte del Instituto Estatal de Transparencia, Acceso a la 

Informacion y Proteccion de Datos Personales, notificando que el Pleno de dicho Instituto, resolvio 

un recurso de revision relacionado con el partido Morena, en ¢l que se determind el 

incumplimiento a diversas obligaciones en materia de transparencia y acceso a la informacion, 

remitiendo las constancias respectivas a este instituto para la determinacion, en su caso, de la 

sancion correspondiente. Con motivo de lo anterior, se inicid el procedimiento sancionador en 

materia de transparencia y acceso a la informacidn, identificado con el nimero PSTPP-07-2024; 

respecto al cual, una vez agotados los tramites correspondientes, se ordend dictar la resolucion 

definitiva. Asi, atendiendo a lo determinado por el INFONL, en el proyecto se propone tener por 

incumpliendo sus obligaciones de transparencia y acceso a la informacion a las que se encuentra 

constreiido como sujeto obligado por la Ley de Transparencia y Acceso a la Informacion Puablica 

del Estado de Nuevo Ledn, al partido politico Morena, por la omision en la entrega de la 

informacion solicitada por una persona. Por lo anterior, en el proyecto de resolucion se propone la 

imposicion de una Multa al partido politico Morena por 100 (cien) Unidades de Medida y 

Actualizacion, a razon de 103.74 vigentes en el afio 2023, lo que equivale a la cantidad de 10,374 

pesos, esto de conformidad con el articulo 351, fraccion 11T de la Ley Electoral del Estado de 

Nuevo Ledn. En tal virtud, se presenta a consideracion de este Consejo General el proyecto de 

resolucion en los términos expuestos.” Es cuanto Consejera Presidenta. 

Consejera Presidenta dei Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias, ;alguien tiene algin comentario sobre el proyecto?, al no haber comentarios, 

solicito al Secretario lo someta a votacion. 

Secretario Ejecutivo, Miro. Martin Gonzilez Muioz. — Con mucho gusto Presidenta. Se 

consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacion del proyecto de resolucion N 

por el que se resuelve lo relativo al procedimiento sancionador en materia de transparencia, 

    
   

  

identificado con el expediente PSTPP-07-2024. Favor de manifestar el sentido de su voto al 

escuchar su nombre ;Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco? 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. - 

favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. - ;Lic. Rocio Rosiles Mejia? 

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Mufioz. — /Mtro. Alfonso Roiz Elizondo? 

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Roiz Elizondo. — A favor, ®4/ 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ; Mtro. Carlos Piia Loredo? 

Consejero Electoral, Mtro. Carlos Alkerto Pifia Loredo. — A favor. %\ 
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Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ; Mtra. Martha Martinez Garza? 

Consejera Electoral, Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Mufioz. - ;Lic. Guadalupe Téllez Pérez? 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Lic. Alegjandra Esquivel Quintero? 

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Ha quedado aprobado por unanimidad. 

(Se anexa a la presente el documento integro antes mencionado, como Anexo Numero Tres). 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Habiendo agotado los puntos del orden del dia agradezco a todas y todos ustedes su participacion. 

Con lo anterior, y siendo las dieciocho horas con diecinueve minutos del dia 6 de mayo de dos mil 

veinticuatro, se declara la clausura de la Sesion Extraordinaria. Firmamos para constancia. YO, 

Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. en mi calidad de Secretario Ejecutivo del Instituto Estatal Electoral 

y de Participacion Ciudadana de Nuevo Leon, y con base en el audio y video de la sesion, DOY 

FE de lo asentado en la presente acta; la cual fue aprobada por el Consejo General de este Instituto 

en Sesion Ordinaria celebrada el veintisiete de mayo de dos mil veinticuatro; lo anterior de 

conformidad con lo establecido en los articulos 103 fraccion I de la Ley Electoral para el Estado 

de 
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